

„Wenn sich eine Tür schließt, öffnet sich woanders eine neue“, wirft die Phrasendreschmaschine aus. „The Düsseldorfer“ endet (vorerst), die „Fortuna-Punkte...“ kommen!

Die Berichterstattung über unsere glorreiche Fortuna war immer ein wichtiger Baustein des lokalen Online-Magazins The Düsseldorfer. Rund 1.000 Artikel rund um F95 sind hier in den vergangenen knapp acht Jahren entstanden. Einige davon zählen zu den meistgelesenen Beiträgen. Besonders die Spielberichte des „Ergebene“ erfreuten sich großer Beliebtheit. Und deshalb lösen wir diese rund tausend Artikel aus TD und füttern sie ein in das brandneue F95-Blog mit dem schlichten Namen „Fortuna-Punkte...“.



F95 muss man einfach lieben...

Fortuna-Punkte... bringt natürlich Spielberichte zu allen Partien mit unserer ersten Mannschaft und die zugehörigen Vorberichte. Wir werden uns aber auch mit der Zwoten, dem

Nachwuchs und unseren jungen Frauen befassen. Hinzu kommen Hintergrundberichte, Spielerporträts, Interviews und eine Reihe persönlicher Kolumnen von Leuten, die was zur Fortuna zu sagen haben.

Der Ergebnene würde sich also tierisch freuen, wenn du, liebe:r Fortuna-Freund:in ihm treu bleibst und ab dem 9. Januar 2023 regelmäßig bei den **Fortunen-Punkten** vorbeischaust. Bis dahin: rotweiße Weihnachten und einen fortunistischen Rutsch!